

El Día del Padre se celebra desde el 19 de junio de 1910. La fiesta se inició en Estados Unidos y se ha extendido por todo el continente.



# ASÍ NACIÓ LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL PADRE

RECOPIACIÓN DE BETANIA  
ARTAVIA

[bartavia@diarioextra.com](mailto:bartavia@diarioextra.com)

El tercer domingo del mes de junio se celebra en gran cantidad de países de nuestro continente el Día del Padre, celebración que nació en Estados Unidos en 1909, cuando una mujer quiso rendir homenaje a su padre, un coronel retirado, quien sacó adelante a sus seis hijos tras la muerte de su esposa.

Sonora Smart Dodd tenía 27 años cuando un domingo escuchó un sermón sobre el Día de la Madre que le llamó la atención. Se preguntó entonces por qué no existía un día así para los padres.

Su padre, el veterano de la guerra

civil William Jackson Smart, fue padre y madre para ella y sus cinco hermanos, después de que su madre murió tras dar a luz al sexto de sus hijos.

Ella quiso hacer un homenaje a su padre y en él a todos los buenos padres del mundo, fue así como inició una campaña promoviendo la idea de celebrar el Día del Padre, para eso escogió el día de cumpleaños de su papá.

Al principio algunos gobernantes locales se burlaron de ella, pero su insistencia fue tan fuerte que logró alcanzar su cometido. Fue el 19 de junio de 1910 cuando en Spokane, Washington, se celebró por primera vez el Día del Padre.

La idea tuvo muy buena aceptación en muchas ciudades por eso

años más tarde, en 1924, el presidente Calvin Coolidge convirtió la fiesta del Día del Padre en una celebración nacional.

Para 1966 el presidente Lyndon Johnson firmó una proclamación presidencial que declaraba al tercer domingo de junio como el Día del Padre en todos los estados de Estados Unidos.

Hoy el Día del Padre se festeja en casi todo el mundo y se ha convertido en la fecha para honrar y destacar no solo a todos los papás del mundo sino también a todos aquellos tíos, abuelos o hermanos que con tanto amor y dedicación cumplen el rol de padre en la sociedad porque debe recordarse que padre no es quien engendra sino quien cría.